
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

４－１

民進党・県民連合 ８番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・創生期間２年目の県政運営について

１ 県は、決算審査特別委員会からの意見を踏まえ、どのよ 総 務 部 長 財 政 課

うに平成２９年度当初予算を編成したのか尋ねたい。

２ 職員が力を発揮できる働きやすい職場環境づくりが必要 知 事 職 員 研 修 課

と思うが、知事の考えを尋ねたい。 人 事 課

３ ふくしま男女共同参画プランの推進状況について尋ねた 生活環境部長 男 女 共 生 課

い。

二 震災と原子力発電所事故からの復興再生について

１ 県は、イノベーション・コースト構想における地元企業 企画調整部長 企 画 調 整 課

の参画をどのように進めていくのか尋ねたい。

２ 県は、水素をエネルギーとして活用するための技術開発 商工労働部長 産 業 創 出 課

をどのように支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、双葉地域で被災地の医療を支える民間の医療機関 保健福祉部長 地 域 医 療 課

をどのように支援していくのか尋ねたい。

４ 県は、浜通りの幹線道路の渋滞緩和に向け、どのように 土 木 部 長 道 路 計 画 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、避難地域における公設商業施設の整備をどのよう 商工労働部長 商業まちづくり

に支援していくのか尋ねたい。 課

６ 県は、原子力被災事業者事業再開等支援事業をどのよう 〃 経 営 金 融 課

に改善していくのか尋ねたい。

７ 県は、サッカーを通じた地域活性化にどのように取り組 企画調整部長 地 域 政 策 課

んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

８ 新たな双葉地区教育構想をどのように推進していくの 教 育 長 教 育 庁

か、県教育委員会の考えを尋ねたい。

９ 双葉警察署の本署機能移転に伴う署員の居住環境の整備 警 察 本 部 長 警 察 本 部

について尋ねたい。

三 子育てと教育の充実について

１ 子育て世代包括支援センターの設置が進むよう市町村を こども未来局長 子育て支援課

支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 学校やその隣接地において、放課後児童クラブの整備が 〃 〃

促進されるよう市町村を支援すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

３ 県教育委員会は、県立高等学校において、ＩＣＴを活用 教 育 長 教 育 庁

した学習活動の推進にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。


